

05.03.2015 – 13:26 Uhr

auto-suisse : Les ventes d'automobiles retournent dans le positif

Berne (ots) -

Après un début plutôt hésitant en janvier (- 9 %), les ventes d'automobiles ont d'ores et déjà reviré dans le positif en février, avec 22 388 voitures neuves vendues, ce qui correspond à une hausse de 2,1 % ou 460 unités par rapport au même mois de l'année précédente, lors duquel on a vendu 21 931 véhicules. Ce résultat positif réduit également la baisse cumulée à juste 3,2 %. François Launaz, Président d'auto-suisse, commente ces chiffres comme suit: «Il est certainement encore trop tôt pour parler d'un renversement de tendance. Mais de tels signes avant-coureurs suggèrent que nous nous trouvons sur la voie d'une reprise et que nous avons devant nous une bonne année automobile au moins au niveau du nombre d'unités. Il se peut toutefois qu'elle soit ternie par des pertes de valeur au niveau du parc de véhicules en raison de la baisse du cours d'euro et des amortissements devenus nécessaires.»

Les chiffres en détail répertoriés par marques sont disponibles sous www.auto-suisse.ch.

Contact:

François Launaz, Président
T 031 306 65 65
f.launaz@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100769449> abgerufen werden.